

d'elle, la grondant doucement de ce que par ses dévotions excessives elle se rendait malade. "Ce qui me fait mal, répondit-elle, c'est quand je suis loin de Jésus au Saint Sacrement." Et s'adressant à Jésus : Je veux vous suivre, ô Jésus, quoiqu'il doive m'en coûter de douleur. Je veux souffrir, souffrir beaucoup !"



Elle fut exaucée. Elle perdit bientôt son père et presque tous ses frères et sœurs. La ruine la plus complète fondit sur sa famille, et la réduisit tout à coup à la dernière pauvreté. Elle-même accablée de maladies extraordinaires, passa une année entière sur son lit dans des souffrances cruelles. Au bout de ce temps elle fut miraculeusement guérie par l'intercession du bienheureux Gabriel de l'Addolorata. Après une fervente neuvaine en union avec lui, elle reçut la Sainte Communion. "Oh!